

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan uraian pada bab-bab sebelumnya, penulis membuat beberapa kesimpulan sebagai berikut:

1. Strategi Program Nusantara untuk meningkatkan kualitas programnya terdapat 5 (lima) strategi yaitu : Penempatan Jadwal siaran, pemilihan waktu dan hari yang tepat juga memperhitungkan manfaat yang akan didapat oleh pendengar. Media Sosial, sangat berperan penting untuk meningkatkan kualitas program yang ada di radio Harmony FM. Media *partner* menjalin kerja sama dengan berbagi *event*, instansi, siswa siswi smp sma dan mahasiswa adalah salah satu cara untuk meningkatkan program. Materi siaran, materi juga menjadi bahan penting untuk melakukan siaran. Penyiar, seorang penyiar sangat berpengaruh karena penyiarlah yang paling utama diperhatikan oleh pendengar dan langkah-langkah yang harus dimiliki seorang penyiar yaitu: konsep materi, bahasa penyampaian dan segmentasi radio.

2. Bentuk budaya yang dilestarikan dalam program Pesona Nusantara

Culture Knowledge Bentuk budaya yang disampaikan beragam seperti adat istiadat, pernikahan adat, tarian-tarian tradisional dan upacara-upacara adat dari berbagai daerah di Indonesia. Dan hasil dari wawancara yang penulis lakukan dapat ditarik kesimpulan bahwa sebagian besar masyarakat kampung Drangong mengetahui program Pesona Nusantara juga menyukai program Pesona Nusantara karena program tersebut dapat mengedukasi pendengar radio Harmony FM tentang keragaman budaya nusantara yang ada di Indonesia khususnya banten dan bertujuan agar masyarakat lebih mengenal dan mengetahui banyak tentang keragaman yang dimiliki Indonesia dan masyarakatpun berharap agar program pesona nusantara ini menjadi program yang lebih baik lagi dan dapat bertahan dalam jangka waktu yang lama.

B. Saran

Penulis memberikan beberapa saran untuk radio Harmony FM dengan harapan bisa menjadi lebih baik lagi, diantaranya sebagai berikut:

1. Mempertahankan program Pesona Nusantara untuk menjadi program unggulan di radio Harmony FM karena mengedukasi untuk pendengar
2. Menambah jumlah penyiar radio khususnya untuk diprogram Pesona Nusantara agar pendengar tidak bosan
3. Kepada masyarakat kampung Drangong diharapkan untuk lebih sering mendengarkan program-program radio yang bersifat mengedukasi seperti program Pesona Nusantara